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pregare la Camera di iscrivere nell 'ordine del 
giorno della seduta di domattina o in prin-
cipio della seduta pomeridiana, due leggine, 
che credo non daranno luogo a discussioni, ma 
clie importa siano sollecitamente votate. 

Sono le seguenti : 
Erogazione della parte disponibile del 

fondo accordato dalla legge 20 luglio 1890, 
n. 7018 (serie 3a), a favore dei danneggiati 
dalle piene e dalle alluvioni avvenute nel 
1896 (n. 359). 

Ripartizione in vari esercizi finanziari 
dei fondi per la sistemazione del Tevere e 
per la costruzione del palazzo di giustizia in 
Roma e soppressione dell'ufficio tecnico am-
ministrat ivo per le opere governative e edi-
lizie in Roma. 

Potrebbero essere messe nell ' ordine del 
giorno della tornata di domattina, subito dopo 
il disegno di legge sull 'unificazione dei de-
bi t i dei Comuni. 

Presidente. Se non vi sono osservazioni in 
contrario, s ' in tende approvata la proposta 
dell'onorevole ministro dei lavori pubblici, e 
si intendono pure approvate le proposte da 
me fatte relat ivamente all 'ordine del giorno 
della tornata di domattina. 

Sanjuinetti. Chiedo di parlare. 
Presidente. N e h a f aco l t à . 
Sanguinett i . Pregherei la Camera di consen-

tire che il disegno di legge d' iniziativa par-
lamentare per « assegno ai veterani non con 
templat i dalla legge 28 giugno 1891, n. 851 » 
sia deferito alla Giunta generale del bilancio. 

Presidente. Se non si fanno opposizioni, 
anche questa proposta dell'onorevole Sangui-
net t i si intende approvata. 

(È approvata). 

Interrogazioni ed interpellanza. 

Presidente. Prego gli onorevoli segretari di 
dar lettura delle domande d'interrogazione e 
d' interpellanza pervenute alla Presidenza. 

Borgatta , segretario, legge: 

« I l sottoscritto chiede di interrogare l'ono 
revole ministro dell ' interno sui provvedi-
menti adottati o da adottarsi per soccorrere 
i cit tadini di San Fratel lo colpiti da un grave 
disastro per il franamento d'una rocca so 
prastante a quell 'abitato. 

« Di Sant'Onofrio. » 

« I l sottoscritto chiede di interrogare l'ono-
revole ministro dei lavori pubblici sulla ma-
nutenzione delle ferrovie del Mezzogiorno. 

« N. Colajanni. » 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare l'ono-
revole ministro dei lavori pubblici se abbia 
fondamento la notizia del minacciato peri-
colo di perdere il transito dal l ' I ta l ia della 
valigia Indiana, e quali provvedimenti in-
tenda di adottare rispetto alla necessità di 
lavori portuali e ferroviari a Brindisi per 
scongiurare tale pericolo; ed in ogni caso, 
pur restando assicurato il passaggio della 
valigia, quali misure creda di prendere allo 
scopo di non arrestare il movimento del tran-
sito dei passeggieri, a t t ra t t i a preferire la 
via di Marsiglia, che da qualche tempo offre 
quelle agevolazioni, di cui si lamenta la man-
canza a Brindisi . 

« Di Frasso-Dentice. » 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro di agricoltura e commercio per co-
noscere le ragioni, le quali han consigliato il 
t ramutamento ad anno scolastico incomin-
ciato del professor Fi l ippo Maria Fanales 
dalla Scuola d 'agricoltura di Caltagirone a 
quella di Marsala. 

« Aprile. » 

« I l sottoscritto chiede d ' interrogare l'ono-
revole ministro dei lavori pubblici per cono-
scere se intenda sollecitamente provvedere, 
a norma della legge 11 luglio 1889, alla co-
stituzione del Consorzio interprovinciale pel 
ponte presso Montorso, necessario ed urgente ; 
Consorzio chiesto regolarmente dalla provin-
cia di Roma, e pel quale furono dai prece-
denti ministr i dati affidamenti nel Senato e 
nella Camera. 

« Baccelli A. » 

« I sottoscritti chiedono d ' interrogare il 
presidente del Consiglio, ministro dell ' in-
terno, sul divieto opposto dal questore di 
Roma all'affissione del manifesto annunziante 
la pubblicazione del giornale Avanti! organo 
quotidiano del Part i to socialista italiano. 

« Costa Andrea, Berenini, De 
Marinis, De Felice-Giuffrida. » 

« I l sottoscritto chiede d ' in ter rogare l'ono-
revole ministro delle finanze, sull 'opportu-
ni tà di intervenire con ia sua autorevole pa-

, rola presso gli agenti delle tasse, perchè non 


